

# *Destacan nexos entre la Comunidad del Caribe y Cuba*

---



La Habana, 4, jul (RHC) Representantes de la Comunidad del Caribe, -CARICOM-, resaltaron los vínculos de cooperación con Cuba, al celebrar en La Habana el aniversario 43 de la creación de ese bloque regional.

En un acto, destacó el embajador guyanés en la capital cubana, Halim Majeed, que esos nexos surgieron antes de la formación de la Comunidad, cuando su país, Guyana, Jamaica y Trinidad y Tobago decidieron romper de manera conjunta el bloqueo diplomático contra Cuba.

Majeed también agradeció la ayuda de nuestro país a Guyana en esferas como la salud y la educación, entre ellas el proyecto con avances satisfactorios de atención a los discapacitados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/99005-destacan-nexos-entre-la-comunidad-del-caribe-y-cuba>



**Radio Habana Cuba**